

Une incroyable aventure de pirates sur scène

Le Républicain Lorrain – 23 février à 19:02 - Temps de lecture : 1 min



Les secrets étaient cachés dans les vieux grimoires.

Pour conclure en beauté les vacances d'hiver, le centre de loisirs du centre social avait convié parents, amis et tous les jeunes guénangeois salle Pablo-Neruda, soit plus de cent soixante personnes réunies pour profiter d'un spectacle de magie avec Alphonse le magicien, des Magic Pirates.

Le public a été transporté dans un univers splendide aux décors magnifiques, avec des poissons géants pêchés par de jeunes spectateurs, qui ont été appelés à faire partie du spectacle, pour leur plus grand bonheur. Tout le monde a vécu de grands moments d'aventure avec des pirates et cet homme qui voulait devenir un loup des mers. La découverte d'un vieux grimoire a marqué le début de la transformation, et les jeunes spectateurs ont dû l'aider à déjouer les mauvais tours d'une malicieuse bohémienne.

À la fin du spectacle, tous se rêvaient en pirate à la recherche d'un trésor caché.